

## Bericht über den 4. Spieltag der AK30 Herren am 6. Juli 2024 beim Golfclub Westerwald

Nach einem soliden dritten Platz beim Golfclub Wiesensee fuhren wir mit großer Vorfreude erneut in den Westerwald zum vierten Spieltag im Golfclub Westerwald.

Wie gewohnt reisten wir bereits am Freitag an, um bei einer Proberunde den Platz zu erkunden, den wir in einem ausgezeichneten Zustand vorfanden. Wie bei den letzten Spieltagen blieben wir auch bei der Proberunde nicht von Regen verschont.

Am Abend haben wir gemeinsam das leider letzte EM-Spiel der Deutschen Fußball-Mannschaft im Clubhaus verfolgt.

Der Spieltag verlief ohne Niederschläge, jedoch mussten wir mit starkem Wind kämpfen. Alle unsere Spieler begannen das Turnier gut, konnten aber leider nicht alle ihre Leistungen aufrechterhalten.

Nach anstrengenden 18 Löchern wurden alle Spieler am letzten Grün mit frisch gezapftem Bier empfangen.

Nach einem hervorragenden Essen im Clubhaus fand die Siegerehrung statt. Wir konnten leider nur den fünften Platz erreichen, was wahrscheinlich zum befürchteten Abstieg führen wird.

Dennoch werden wir bis zum letzten Spieltag am Bostalsee weiter fleißig trainieren und unser Bestes geben. Nur ein Tagessieg am letzten Spieltag bei gleichzeitig letztem Platz der Heimmannschaft GC Bostalsee kann uns nun noch vom Abstieg retten... 😞

Mit sportlichen Grüßen

Kevin Gläser

und das Team der AK30 Herren

### Die Mannschaftsergebnisse:

Club	Brutto	+/-	Platzierung
GC Trier	500	+ 68	1
GC Wiesensee	519	+ 69	2
GC Westerwald	531	+ 70	3
GC Bostalsee	537	+ 79	4
GC Domtal Mommenheim	544	+ 95	5

### Unser Team von Mommenheim:

Spieler	Brutto	+/-
Helge Schneider	84	+ 13,0
Frank Scherer	85	+ 14,0
Sandro Janusch	86	+ 15,0
Paul Becker	87	+ 16,0
Christopher Goetzi	91	+ 20,0
Holger Ertingshausen	94	+ 23,0
Alexander Warawa	(97)	(+ 26,0)
Kevin Gläser	(98)	(+ 27,0)

Aktueller Tabellenstand:

Platz	Club	Punkte
1	GC Wiesensee	17,0
2	GC Westerwald	13,0
3	GC Trier	12,0
4	GC Bostalsee	11,0
5	GC Domtal Mommenheim	7,0

Impressionen:

